



今月の  
いいね!



ロボットが点火!



## 東京2020パラリンピック聖火フェスティバル採火式

8月14日 場 アンフォーレ 願いごと広場

点火するためのからくり装置を安城市少年少女発明クラブの小学生・指導員の皆さんが製作。装置の中をボールが転がるとロボットが動き出し、見事採火台に「希望を灯す安城の火」を点火。この火は最終的に全国から集まった火と一つになって、パラリンピック聖火となりました。



## 北部学校給食共同調理場開所式

8月20日 場 北部調理場

施設の老朽化が進んでいた旧調理場を移転改築。最新の衛生管理基準を満たす「ドライシステム方式」導入の他、卵と乳のアレルギー除去食の提供ができる設備を整備。9月から管内の小中学校へ給食の提供を開始しました。



## オリジナルアクアソープづくり

8月23日 場 堀内公園

透明なソープを砕いて色を混ぜて溶かし、好きな型に流し込んで固めると、かわいいオリジナルソープの出来上がり。子ども達は楽しそうに型を選び、スタッフの説明を聞きながら真剣に取り組んでいました。



## フェルトの恐竜たまごをつくろう

8月27日 場 市民ギャラリー

色とりどりの羊の原毛から好きな色を選んでほぐし、卵の型を包んで成型。お湯の中でもんだり手のひらで転がしたりして羊毛がフェルトの卵に変身。子ども達の個性あふれるカラフルなたまごが完成しました。

インターンシップの大学生が取材しました



## 美vid Ukiyo-e! —美人画浮世絵展—

9月2日 場 歴史博物館

浮世絵に親しみを持ってもらおうと、「女性」に焦点を当てた企画展。流行や技法等、当時のこだわりを感じました。観覧した人は「肉筆画を見られて大変良かった」と、嬉しそうに話していました。(神谷)